

# 10月行事予定



- 1日(火) 街頭指導  
衣替え(～10/6)
- 2日(水) おはよう挨拶運動 後期委員会発足  
狂言鑑賞(6年生)
- 3日(木) 朝の読み聞かせ
- 4日(金) スクールカウンセラー来校日  
PTA役員会 19:00～
- 7日(月) 家庭学習強化週間(～16日)  
おはよう挨拶 かがやき集会
- 9日(水) 前期クラブ最終
- 15日(火) 街頭指導 長寿会交流1年生  
安全点検&防犯ブザー点検
- 17日(木) おはよう挨拶運動 朝の読み聞かせ
- 21日(月) 全校朝会
- 23日(水) 後期クラブ発足
- 28日(月) 全校朝会
- 29日(火) PTA委員会(ベルマーク担当者)19:00～
- 30日(水) 委員会
- 11月**
- 1日(金) 街頭指導  
学校公開①給食試食会・食育講座・学習参観  
・非行被害防止講座・学級懇談  
PTA広報委員会 17:00～
- 2日(土) いしかわっ子駅伝(金沢)
- 4日(月) 奥能登タウンミーティング
- 5日(火) 学校公開②
- 6日(水) マラソン大会
- 7日(木) おはよう挨拶運動 朝の読み聞かせ
- 10日(日) PTAバザー
- 15日(金) 器械運動学習会(4年生 飯田小会場)
- 18日(月) 指導主事計画訪問B



毎週火曜は、「清潔検査」  
10/1,8,15,29

ベルマークがあれば学  
校まで届けてください



飯田小ミニ情報誌



新しいサッカーゴール

# 梅の里

NO.7

令和元年  
10月1日(火)発行

経駿の果てに

校長

吉田

亮

平成三〇年度の運動会では……

①雨天順延の予定の中、三連休全て雨の予報

②一部ではありましたが体育館で行った運動会

③屋内・屋外の二段階実施

④開会時刻の大幅な遅延

⑤種目の変更や大幅入替え

⑥そして、何よりも、保護者の方々から多大なる助け舟を出していただいたこと

昨年度の経験をされた二年生以上のお子さんがおいでる保護者の皆様にとつては、「今年も同じパターンか」と思われたでしょう。昨年度は、屋内↓屋外。今回は、屋外↓屋内で、逆になったわけです。

前回は、天候も含めて、本当にうまく事が運ぶのだからか、と案じましたが、決定したら腹が座り、やり切ることができたことを覚えていきます。もちろん、グラウンド整備で保護者の皆様に助けていただいたおかげです。一方、今回は、前回ほどの不安

は少なく、ネットの雨雲レーダーと睨めっこしながら、当初の予定日でやろうと判断いたしました。昨年度の経験が生きていたのではないかと思えます。それにしても、ネットの雨雲レーダーの威力は大きく、ほぼ予想通りの小雨も降りました。

残念ながら、綱引きだけはできませんでしたが、あとは、プログラムの大幅入替えと一つの代替種目だけで済み、無事に終えることができました。

毎回、子どもたちが燃える応援合戦では、今年も勇ましい姿を見せてくれました。いちごチームは、みんなの声がとても美しく響き渡っていました。マスカットチームは、随所に新たな工夫のあとがみられました。ブルーベリーチームは、団長の表情が最高でした。バナナチームは、直前に取り入れた技が完成していました。

鼓笛隊は、リズムがずっと安定していて、みんな演奏しやすかったと思います。アンコールがあっただけで、さら

にもう一回聞きたいなあと感じました。六年生を中心によくやってくれたと思っております。低学年のスタンプは、ダンスを取り入れた楽しいもので、室内の方が見栄えするかもしれません。

そんな中、一つ課題があったけれど、それは今後の指導としておきます。

こういった貴重な経験は、今後の子どもたちの成長に役立つものと確信しています。やらなければならぬ場面で、尻込みせずに、考えられる工夫を取り入れながらチャレンジする力が求められているからです。成功すれば、成功体験として今後への自信となり、失敗しても「こたれず、そこから学んで次回への糧とすればよいわけです。

ちなみに、当日、わたしは開催の判断について皆様に連絡をするため、朝五時に出勤しましたが、六時には来て準備を始めた職員がいたのも身内ながら感心しました。

★スーパー大丸すこやかクラブ様より、「ご寄付がありました。毎回ありがとうございます。」

# 秋の大運動会



選手宣誓！



レッツ スタンプ



七色リレー



マーチングドリル

## 今年も屋外から屋内へ 運動会大成功

予定された二二日は、台風17号の影響で雨天予報。二三日は台風最接近。悩ましい予報の中、前日のテント設営前にPTA三役と学校とで、練習を重ねてきた子どもたちにとって、また保護者にとって、一番よい開催日や開催場所について話し合いました。様々な事情から、平日順延も仕方ないと確認の後、役員の皆様とテント設営しました。当日は、前頁の校長原稿の様に、屋外から屋内への移動はありましたが、子どもたちをはじめ、保護者の皆様、職員、関係する全ての人々の力を合わせ頑張ったおかげもあり、大成功で終える事が出来ました。

運動会という一つの行事をつくり上げるために、子どもたちはその学年に応じて、多くの力をつけていきました。運営に大きく関わる六年生は勿論のこと、フオロワーとして六年生を支える五年生、高学年として役割を感じ始めた四年生、低学年リーダーとしてスタンプや玉入れを仕切った三年生、一年生のよきお兄さんお姉さんの役割を果たした二年生、小学生としての運動会をやり切った一年生、みんなの成長は、大きな一歩です。一五年前に始まったと言われる応援合戦。すっかり子どもたちに浸透しています。そして、毎年毎年、ドラマがあります。限られた時間の中で、主眼的に考え、協働し、どんどん進化していく子どもたちの姿に、今年も涙が出そうになりました。保護者の皆様が熱心に参加してくださることも、飯田小の素晴らしい伝統だと思います。「大人の本気」は、子どもたちへの見本ですね。大人気なく頑張る姿は素敵です。運動会の片付けも、大変お世話になりました。場所取りでもルールを守っていただきました。ありがとうございました。

- ◎スローガン最優秀賞作品  
「笑顔・元気・勇気 なかまの力は無限大」  
4年 濱田 真桜
- スローガン優秀賞作品  
「一人じゃない 手をとりあって 優勝めざせ」  
2年 今井 瑛次  
「力を合わせて ゴールの向こうに勝利が見える」  
1年 川元 大

### PTA環境整備作業

八月三十一日(土)、朝早くから、運動場除草作業、お陰様で、きれいになった運動場で運動会を開催することができました。当日ご都合悪くて別日に済ませられた方もおいでました。



団体競技の結果☆印はPTAより上位 応援賞：マスカット

	色(グループ)	いちご	バナナ	マスカット	ブルーベリー
1	走って引っ張ってエイ	4位	1位	3位	1位
2	あおいでGO	4位	1位	3位	2位
3	虹を渡ろう!七色リレー!	2位	☆1位	4位	3位
4	玉入れ	4位	2位	1位	3位
5	もの干しリレー	4位	☆2位	3位	☆1位
6	全員リレー	3位	☆1位	☆2位	4位
7	走り競争1~6年	2位	1位	3位	4位
	総合	4位	1位	3位	2位

### 職員の異動があります

徳力さくら支援員・支援員を退職。一年半、大変お世話になりました。  
能村 愛 支援員・一〇月より、よろしくお願いたします。  
(蛸島町在住)

## 米づくり体験事業 稲刈り

九月四日



栄町有志の方々のお世話で、今年も稲刈り体験。今年の五年生もほとんどの子が初めての稲刈り体験でした。始める前は、とても多く見えていた稲も、みんなで力を合わせて刈り進めると、刈る面積がなくなっていく感覚がありました。刈った稲を藁で束ねることに四苦八苦していましたが、それでも二人はその作業も手際よくできていました。みんな集中して作業できました。

収穫したお米ははざかけしたので、さらにおいしいことでしょう。楽しみです。

## 敬老会参加し元気を届ける三年生

九月一三日

今年も三年生が、飯田小学校を代表して、敬老会に参加してきました。「皆さんに元気を届けたい！」との思いで、運動会のスタンプを敬老会バージョンにアレンジし発表してきました。学校でも低学年のリーダーとして頑張っています。学校代表ということもあり、さらに気合十分での演技で、最後までバッチリ決まりました。拍手喝采してもらえました。



## グッドマナーキャンペーン実施

九月二五〜三〇日

五、六年生が交差点で代わる代わる立って挨拶をしたり、交通安全に気をつけたりといったことを市内一円で行いました。本校の五、六年生もこの取組の意味も考えながら、気持ちの良い挨拶を心がけ参加しました。

先日、「おはよう挨拶運動」で立ってくださった一年生のお父さんお二人は、「飯田っ子はみんな挨拶をして通る」とほめて下さいました。でも、声が小さかったり、時には挨拶し忘れていたりする姿も、まだあります。「挨拶おはようございますで、他の挨拶ができていない」との保護者の声もありました。この機会に、挨拶について、ご家庭でも話し合ってみてほしいですね。

